

An den Vorstand des Palucca e.V.

(To the Board of the Palucca Friends` Association)

Verein der Freunde und Förderer der Palucca Hochschule für Tanz Dresden

Basteiplatz 4

01277 Dresden

verein@palucca.eu



Antrag auf finanzielle Unterstützung (max. 300 € für individuelle Förderungen) (Application for financial support - 300 € maximum for individual support)

Name der/des Studierenden/Schülers (student`s surname)

Vorname (first name)

Studiengang/Fachsemester (subject/ term)

Adresse (address)

Telefon/E-Mail-Adresse (phone/ email)

Ich beantrage einmalig ab dem _____ (Datum) eine finanzielle Unterstützung in Höhe von _____ Euro durch den Palucca e.V. für folgende Maßnahme (bitte Gegenstand der beantragten Förderung, z.B. für ein Projekt, eine Exkursion, einen Sommerkurs, eine Studienabschlussarbeit, ausnahmsweise Übernahme des Semesterbeitrages oder der Studiengebühren aufgrund einer unerwartet eingetretenen Notsituation usw. sowie Begründung angeben):

Hinweis: Eine regelmäßige Förderung durch den Palucca e.V. ist ausgeschlossen.

(I hereby apply for a one-time payment from the Palucca e.V. to the total of _____ Euro from _____ (date) for the following event (Please give details of the project, excursion, summer school, Bachelor/ Master thesis; or, in extreme circumstances the semester fees, to be supported by this financial aid).

Notice: A regular support by the Palucca e.V. is not possible.

Die fachliche Notwendigkeit und besondere künstlerische Qualität meines beabsichtigten Vorhabens wird belegt durch (Stellungnahme des betreuenden Hochschullehrers, Studiengangleiters oder Rektors, ggfs. auf einem gesonderten Blatt oder im Rahmen eines als Anlage beigefügten Schreibens/ Gutachtens/ Referenz):

(The professional necessity and special artistic quality of my intended project is confirmed by the following teacher/professor of the Palucca University, the course director or the rector – if need be on an extra sheet or as an attached reference.)

Ich habe mich parallel zu diesem Antrag bereits um folgende Finanzierungs- und Unterstützungsmöglichkeiten – insbesondere Stipendien von weiteren Förderern wie z.B. staatliche Förderung, DAAD, Stiftungen – erfolgreich/ erfolglos (bitte zutreffendes unterstreichen und ggfs. Nachweise beifügen) bemüht.

(In addition to this application I have tried to obtain the following financial help from other sources e.g. state support, scholarships, DAAD, foundations successfully/ unsuccessfully (Please, underline where applicable and include proof with this application))

Dresden, _____

Unterschrift (bei minderjährigen Antragstellern zusätzlich durch den gesetzlichen Vertreter)

(signature – minors should also have the signature of their legal representative)

Bankverbindung (bank account details)

Kontoinhaber(account holder): _____

IBAN : _____

BIC:

Bitte den Antrag per E-Mail senden an (please send the application via e-mail to):
verein@palucca.eu

Mit der Einreichung Ihres Antrags erklären Sie sich einverstanden, dass der Palucca e.V. Ihre personenbezogenen Daten erhebt und verarbeitet. Die Erhebung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt ausschließlich zum Zwecke der Bearbeitung Ihres Antrags sowie – im Falle einer positiven Auswahl – Gewährung und Verwaltung Ihrer Förderung. Die Datenverarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Rahmen Ihres Antrags erfolgt nach Maßgabe von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. a) DS-GVO. Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten im Fall der positiven Auswahl und Förderung erfolgt nach Maßgabe von Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit. b) DS-GVO. Eine Übermittlung Ihrer persönlichen Daten an Dritte findet nicht statt.

By submitting your application, you agree that the Palucca e.V. may collect and process your personal data. Your personal data will be collected exclusively for the purpose of processing your application and - in the event of a positive selection - granting and administering your funding. The processing of your personal data in the context of your application is carried out in accordance with Art. 6 Para. 1 S. 1 lit. a) DS-GVO. The processing of your personal data in the case of positive selection and funding is carried out in accordance with Art. 6 para. 1 p. 1 lit. b) DS-GVO. Your personal data will not be transferred to third parties.